

沖縄県公安委員会定例会会議録

令和3年10月28日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「令和3年度サイバーセキュリティコンテストの実施結果について」の報告がありました。

1 質疑等

- (1) 令和3年第8回沖縄県議会(9月定例会)の結果について
警務部から前記事項について報告がありました。
- (2) 第45回広報用写真コンクール審査結果について
警務部から前記事項について、「県警察内で最優秀賞1作品、優秀賞3作品を選出した。最終審査に残った20作品を、警察庁主催の広報用写真コンクールに応募した。」旨の報告がありました。
公安委員から「被写体から仕事に打ち込んでいる感じが伝わってくるし、撮影者の技術が素晴らしい。良い結果が出ることを期待している。」旨の意見がありました。
- (3) 令和3年度サイバーセキュリティコンテストの実施結果について
生活安全部から前記事項について、「サイバー空間の脅威への対処能力の向上を図ることを目的として、各警察署対抗のサイバーセキュリティコンテストを実施した。」旨の報告がありました。
公安委員から「実際に端末を使用しながら解答を導く競技方法は面白い取組なので、今後も充実させてもらいたい。サイバーの世界は、日々進化し、変化しているので、教える側も大変だとは思いますが、職員の能力の向上のために頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。
- (4) 水上安全条例違反に伴う事業の停止命令の実施について
地域部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「人の命に関わることなので、今後とも厳正に対応してもらいたい。」旨の意見がありました。
- (5) 産婦人科クリニック院長による診療報酬不正受給事件の検挙について
刑事部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「しっかりと捜査してもらいたい。」旨の意見がありました。
- (6) 交通事故事件被疑者の検挙等について
交通部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「防犯カメラの解析等、地道な活動により検挙に至ったのは素晴らしい。」

今後も丁寧な捜査をして、事件事故の解決に努めてもらいたい。」旨の意見がありました。

(7) 広域的な交通信号機滅灯事案を想定した図上訓練の実施について

交通部から前記事項について、「台風等の風水害により、県内で多数の交通信号機が滅灯したことを想定し、一次的対応や交通規制要領等に係る図上訓練を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「非常事態に備え、訓練は必要である。具体的な想定をした訓練を行うと、様々な問題点が出てくると思う。関係機関との連携も含めて、視点を広げていき、訓練の練度を高めてもらいたい。」旨の意見がありました。

(8) 要人警護の実施結果について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「今後とも頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。

(9) 要人警護の実施結果について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「今後とも頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「現在、衆議院議員総選挙の選挙期間中である。厳正公平な取締り活動を推進していきたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(8件)

警備部

・ 警備情勢について

監察課

・ 訴訟案件について

通信指令課

・ 令和4年「110番の日」の標語について

地域課

・ 公安委員会事務専決の見直しについて

総務課

・ 公安委員会定例会会議録の作成について

・ 公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

・ 自動車運転免許の行政処分について